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Ata da 258ª. Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – 1 

COMMULHER. Aos 16 dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, às 09 horas, iniciamos a 2 

reunião presencial no auditório da Rua D. Pedro II nº 25- Centro – Santos, cujas presenças foram 3 

confirmadas pela folha de presença anexa. A reunião foi conduzida pela Presidente Diná Ferreira 4 

Oliveira, que cumprimentou e agradeceu a presença de todas e iniciou a pauta da Assembleia. Item 5 

1- Apreciação e Deliberação da Ata AGO 257ª – COMMULHER- A Presidente informou que a 6 

Ata foi aprovada sem ressalva, já anteriormente enviada para todas as conselheiras. Item 2 – 7 

Informes sobre a Conferência Municipal dos Direitos da Mulher – A Presidente passou a palavra 8 

para o Departamento de Articulação, que dá apoio aos Conselhos na realização das Pré-Conferências 9 

e Conferências, a servidora Letícia informou que: os materiais de apoio como pastas e crachás já 10 

foram adquiridos, os crachás serão diferentes para identificar delegadas e participantes, a arte do 11 

banner está sendo finalizada, as salas de apoio para discussão dos eixos já foram solicitadas à 12 

Universidade São Judas, estamos em negociação para termos um espaço Kids com brinquedos e 13 

monitores para filhos das participantes, o Instituto Almai também vai disponibilizar uma sala 14 

sensorial para crianças com TEA, a conselheira Claudia ofereceu jogos e quebra-cabeças para 15 

auxiliar com as crianças, continuam as tratativas junto à Empresas e estabelecimentos comerciais 16 

para conseguirmos o brunch. A equipe está avançando na organização da Conferência com foco para 17 

garantir a infraestrutura necessária e também criar um ambiente inclusivo para as participantes, em 18 

especial às mães com a criação do espaço Kids e uma sala sensorial para as crianças e, a busca por 19 

patrocínio para o café continua. Muito importante a divulgação dos espaços para as crianças e assim 20 

facilitar e incentivar a participação de mulheres com filhos. A conselheira Mileine, da Secretaria de 21 

Saúde ficou de tentar patrocínio para o brunch e a Vice Presidente Nina também informou que está 22 

articulando com possíveis patrocinadores. Item 3 – Avaliação das Pré-Conferências realizadas – 23 

Agendamos 11 Pré-Conferências nas cinco regiões da nossa cidade: Zona Leste, Zona Noroeste, 24 

Centro, Morros e Área Continental, já realizamos 09 com 212 participantes e 22 delegadas.   Hoje à 25 

tarde realizaremos em Caruara e amanhã no Morro Nova Cintra e assim encerramos a programação. 26 

Até o momento as propostas foram nas áreas da educação, habitação, saúde, assistência e violência 27 

contra a Mulher. Percebemos que as mulheres ainda têm dificuldades para se colocarem e se verem 28 

como sujeitas de direitos, para entenderem que esse espaço é delas, é nosso, é de todas nós e a 29 

importância da participação delas na implantação de políticas públicas. Item 4 – Relatos da 30 

Diretoria Executiva - Dando continuidade na pauta a Presidente Diná explicou que na Conferência 31 

serão eleitas as propostas que serão enviadas para o Estado e as Delegadas Titulares e Suplentes, 32 

informou que até esta data ainda não temos definição da data da Conferência Estadual e sobre o 33 

número de propostas e de Delegadas. Na próxima segunda-feira, dia 23 teremos reunião da Comissão 34 

da Conferência, e em seguida perguntou quais conselheiras poderiam participar nos grupos de 35 

discussão dos Eixos, são necessárias no mínimo duas por grupo e se prontificaram as conselheiras: 36 

Liliane Rezende, Claudia Bernardo e Fabíola do Carmo. Informou também que, o Regimento Interno 37 

aprovado no Conselho e publicado no Diário Oficial, será apresentado na Plenária da Conferência e 38 

poderá ter alteração conforme deliberação. Item 5 – Relatos da Coordenadoria da Mulher - A 39 

Coordenadora informou que está trabalhando de forma transversal com as Coordenadorias do 40 

Departamento de Direitos Humanos e também, a capacitação de servidores diretamente em seus 41 

locais de trabalho, assim como nas Comunidades e, dessa forma consegue alcançar um público mais 42 

amplo e conhecer as diferentes realidades, inclusive nas turmas da Educação de Jovens e Adultos – 43 

EJA. Informou que o Casamento Comunitário será realizado em novembro e que as inscrições estão 44 

abertas, online e presencial. Item 6 – Assuntos Gerais – Sem mais nada a tratar, a Presidente 45 

agradeceu as presenças das conselheiras e deu por encerrada a reunião, onde eu, Viviane Araújo da 46 

Cruz, redigi a presente Ata, que vai assinada por mim e pela Presidente Diná Ferreira Oliveira. 47 

 48 

               Diná Ferreira Oliveira                                               Viviane Araújo da Cruz 49 

        Presidente do COMMULHER                                                    1ª Secretária 50 


